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Assemblée générale élective 
16 janvier 2021 

 
Présidence de  M. Albert Gemmrich 
 
Présents ou représentés, ont émargé pour participer  aux votes : 
> Clubs de ligue 
Achen Etting Schmittviller 2008, E. Bleue Achenheim, ASI Avenir Football, AS Altkirch, CSO Amnéville, ES Andelot 
Rimaucourt Bourdon, AS Asfeld, Val de l'Orne FC, US Avize Grauves, CS Ageen, US Baldenheim, Bar-le-Duc FC, Bar-sur-
Aube FC, Foy. Barsequanais, FC Bartenheim, US Bazeilles, FC Bennwihr, AS Berrwiller Hartmannswiller, AS Bettborn 
Hellering, ASC Biesheim, FC Soleil Bischheim, AS Bischoffsheim, US Turcs Bischwiller, FC Blagny Carignan, AC Blainville 
Damelevières, CS Blénod, FC Bogny-sur-Meuse, CA Boulay, US Briotine, FC Brunstatt, FC Burnhaupt le Haut, Alliance S 
Butten Dehlingen, US Etain Buzy, Cheminots S Chalindrey, ASPTT Châlons, RC Champigneulles, SL de L'Ornel A 
Chancenay, ES Charleville, Le Theux FC, O. Charleville Neufmanil Aiglemont, FC Porcien, Chaumont FC, St Chevillon, AS 
Clouange, Stadium Racing Colmar FA, Cormontreuil FC, ES Courcelles-sur-Nied, Nord Champagne FC, SR Creutzwald 03, 
ES Crusnes, ES Custines Malleloy, FC Dahlenheim, ES Avière Darnieulles, EF Foot Delme Solgne, US Dienvilloise, Qui Vive 
Douzy, SC Drulingen, FC Drusenheim, ALFC Duttlenheim, FC Eckbolsheim, US Eclaron, FC Eloyes, RC Epernay 
Champagne, AS Erstein, ES de Fagnières, ES Fameck, US Farébersviller 05, ES Faulquemont Créhange, US Fismes Ardre 
Vesle, FC Hochwald, FC Geilpolsheim 01, ES Golbey, AGIIR Florival, AS Platania Gundershoffen, FC Hagondange, FCSR 
Haguenau,  GS Haroué Benney, FC Hayange, ES Heillecourt, FC Herrlisheim, FC Hettange-Grande, FC Hirtzbach, FC 
Hirtzfelden, AS Hoerdt, AS 1919 Huningue, AS Hunspach, CS Godbrange Hussigny, FA Illkirch Graffenstaden, AS Illzach 
Modenheim, US Ittenheim, US Jarny, Jarville Jeunes Football, FC Kembs Réunis, ASL Koetzingue, RCS Chapelains, CO 
Langres, AS Cernay Berru Lavannes, AF Laxou Sapinière, AS Lay St Christophe Bouxières, US Le Ban St Martin, USA Le 
Chesne, FC Longeville-lès-St Avold, ES Longuyonnaise, USB Longwy, AS Ludres, FC Lunéville, CS Maranville Rennepont, 
SC Marly, Alliance Sud Ouest F Aubois, FC Devant-les-Ponts, ES Messine, APM Metz FC, RS Magny, UL Plantières Metz, 
ESAP Metz, ES Molsheim Ernolsheim, US Montier-en-Der, AS Morhange, FC 1940 Morschwiller-le-Bas, REAL ASPTT 
Mulhouse CF, Mouloudia C de Mulhouse, AS Mundolsheim,  AS Mussig, AS Mutzig, AS Nancy Lorraine, AS Haut du Lièvre 
Nancy, AS Neunkirch-lès-Sarreguemines, GS Neuves-Maisons, FC Nogentais, US Nordhouse, US Nousseviller, US 
Oberlauterbach, FC Obermodern, FC SR Obernai, US Oberschaeffolsheim, AS Ohlungen, US Oiry, FC Ostheim Houssen, 
AS Pagny-sur-Moselle, FC 1926 Pfastatt, Pfastatt Fusal, FC Bassin Piennois, FC Pont-à-Mousson, Racing HW 96, ES 
Prauthoy Vaux, US Preuschdorf, AS Raedersheim, Le Renouveau de Ramerupt, US Raon l'Etape, AS Réding, Stade de 
Reims, FC Christo, Reims Métropole Futsal, FC Formation La Neuvillette Jamin, US Reipertswiller, A SP Tournes Renwez 
Mazures Arreux Montcornet, US Revin, AS Ribeauvillé, FC Riedisheim, AVS Bourg Rocroi, UL Rombas, OM Rosières, ES 
Rosselange Vitry 2013, FC Rossfeld, FC Rouffach, US Saessolsheim, FC St Geosmois, US Sarre Union, FC Sarrebourg, 
Sarreguemines FC, AS Sarrey Montigny-le-Roi, FC Scheibenhard, FCE Schirrhein, FC 1920 Schweighouse S Moder, CS 
Sedan Ardennes, O Torcy Sedan, FC Seichamps, FC St Etienne Seltz, E Sorcy Void Vacon, US Soucht, FC Métropole 
Troyenne, JS Wenheck, S. Marnaval C. St Dizier, Espérance St Dizier, Remiremont St Etienne FC, AS St Julien les Metz, JS 
St Julien FC, St Louis Neuweg F, Essor SC du Melda, St Max Essey FC, St Memmie O., FC St Meziery, FC Ste Croix-en-
Plaine, FC Steinseltz, AS Strasbourg, FC Kronenbourg Strasbourg, ASL Robertsau, AS Neudorf 1925, AS Musau 
Strasbourg, AS Pierrots Vauban Strasbourg, AS Elsau Portugais Strasbourg, AS Sundhoffen, AS Taissy, ES Thaonnaise, 
ASP St François Thionville, FC Tinqueux Champagne, FC Trémery, ES Troyes Aube Champagne, ES Municipaux Troyes, 
FC Uffheim, AS Vagney, JS Vaudoise, USI de la Blaise, FC Vendenheim, SF Verdun Belleville, FC de la Côte des Blancs, 
CS Veymerange, ES Villerupt Thil, AS Villey St Etienne, MJC Volmerange-lès-Boulay, SS Weyersheim, US Vallée de la 
Thur, ES Witry lès Reims, US Wittenheim, FC Woippy, CS St Etienne Wolxheim, FC de Yutz. 
 
> Délégués des districts 
. Alsace : Mme Delphine Bahloul, MM. Michel Aucourt, Saad Boulazib, Michel Dallet, Bertrand Eisenecker, Gérard Jantet, 
Richard Godie, Marc Haenel, Guy Hebding, Jacqui Jellimann, René Ludwig, Gérard Maignan, François Marcadé, Roland 
Mehn, Jean-Louis Muller, Jean-Pierre Schmittheisler, Sébastien Sermonne, Bernard Tournegros, Daniel Vidot, Alain 
Weingartner, Patrice Zindy. 
. Ardennes : Mme Géraldine Derulle, MM. Christian Baudier, Francis Bonhomme, Daniel Georges, Raphaël Gosset, José 
Lima, Lionel Salle, Miguel Vincent 
. Haute-Marne : MM. Romain Chef, Jérôme Commovick, Raphaël Consigny, Patrick Leiritz. 
. Marne : MM. Eric Collinet, Michel Helye, Guy Marcy, Alain Lecuyer. 
. Meurthe-et-Moselle : Mmes Laurence Gounot, Noëlle Sontot, MM. Maurice Biancalani, Vito Di Benedetto, Joël Klein, 
Gauthier Leggeri, Yann Leroy, Bernard Valsaque. 
. Moselle : Mme Renée Klein, MM. Roberto Della Mea, Olivier Hurault, Patrice Kihl, Hervé Koenig, Vincent Merulla, Edmond 
Michalski, Dominique Paul, Anthony Sartori, Christophe Sollner, Pierre Taesch, Bernard Thiriat, Henri Vigneron. 
. Vosges : Mme Pascale Lapôtre, MM. Pierre Beretta, Franck Daval, Bruno Herbst 
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Les présidents des clubs de ligue et les délégués élus des districts ont été invités à se connecter pour participer à 
l'assemblée générale élective dématérialisée du fait de la situation sanitaire liée à la pandémie de la Covid-19. 
L'organisation a été confiée à une société spécialisée dans l'organisation d'assemblées dématérialisées garantissant la 
confidentialité des votes via une plateforme dédiée. 
 
Le nombre des délégués ayant émargé pour participer à cette assemblée générale élective représente 73,74 % de la 
totalité des délégués convoqués ; leurs voix cumulées représentent 79,49 % du nombre total des voix. Le quorum en 
vigueur étant atteint, l'assemblée peut valablement se tenir. 
 

Ouverture de l'assemblée générale 
Le président Albert Gemmrich salue Messieurs Jean-Paul Omeyer, vice-président du Conseil régional du Grand Est 
chargé des sports, Jean-Marc Haas-Backer, président du CROS du Grand Est et Vincent Norlogues, vice-président 
délégué de la Ligue de Football Amateur qui assistent à cette assemblée. 
Il souhaite la bienvenue aux participants à cette assemblée qui a pour but de renouveler le comité directeur pour les 
quatre prochaines années et d'élire la délégation de la ligue du Grand Est aux assemblées fédérales.  
Ces nombreux votes sont réglementaires. 
 

Adoption du procès-verbal des assemblées générales extraordinaire et ordinaire du 28 

novembre 2020 
Le procès-verbal des assemblées générales extraordinaire et ordinaires du 28 novembre 2020, tel que joint aux 
convocations envoyées aux délégués, est approuvé à 93 % des voix exprimées. 
 

Intervention du président Albert Gemmrich 
"Mesdames et Messieurs, 
Je vous remercie d’avoir répondu présent pour cette assemblée générale élective. Ce rendez-vous peut paraître en 
décalage par rapport à la situation que nous vivons depuis près d’un an.  
Vos préoccupations quotidiennes sont sûrement très éloignées du renouvellement de vos instances, mais il est 
nécessaire.  
La Ligue du Grand Est de Football a 4 ans. 4 ans, c’est peu et beaucoup à la fois.  
Peu, parce que certains sujets et projets nécessitent du temps pour aboutir, des concertations, de la réflexion et de la 
mise en œuvre.  
Beaucoup aussi, car au cours de ces années, les élus, les bénévoles des commissions et les salariés se sont 
beaucoup impliqués pour construire cette nouvelle ligue.  
Nous sommes partis d’une page blanche. Ensemble, nous avons commencé à l’écrire et à mettre en œuvre le 
processus de fusion, et progressivement, de nouveaux projets et de nouvelles réformes ont pu être menés.  
Il s’agissait surtout de structurer et d’harmoniser le fonctionnement au niveau du Grand Est. Qu’il s’agisse de 
l’organisation administrative, des compétitions ou encore de l’Institut Régional de Formation du Football entre autres.   
Tout ce travail a été mené avec sérénité, dans le respect mutuel de chacun. Nous tous, ensemble, nous avons œuvré 
et œuvrons pour le football, dans l’intérêt et au service des clubs. J’y tenais. 
Nous tenions à ne pas nous contenter d’une simple fusion, mais de construire une ligue en nous basant sur les points 
forts des anciennes ligues.  
Tout au long de ces années, nous avons développé de plus en plus de services pour les clubs et ils sont nombreux ! 
Je ne vais pas tous les citer, vous les connaissez, que ce soit dans le domaine numérique ou dans celui des 
formations dispensées, un domaine où nous sommes en constante progression, même s’il y a toujours des 
ajustements à opérer. Ce travail a réellement marqué la construction de la ligue. 
A cela s’ajoutent les réformes menées dans l’organisation interne de la ligue. Cet ensemble fait qu’aujourd’hui, votre 
ligue possède des  fondations solides. Elles sont une base indispensable pour pouvoir continuer son développement, 
au service des clubs et des districts.  
Et je tiens à remercier l’ensemble du comité directeur, les membres de commissions et les salariés qui ont rendu cette 
structuration possible et efficiente.  
Cette base solide a permis la solidarité dans la crise que nous traversons. Le fonds de solidarité a été une réelle bulle 
d’oxygène financière, associée à la faculté de report des échéances, que nous avons accordé sans difficulté.  
Nous vous avons accompagnés dans cette période, avec par exemple l’acquisition de matériel sanitaire ou 
l’organisation de tombolas solidaires. Et nous continuerons à le faire dans les semaines qui viennent, en fonction de 
l’évolution de la situation. Gérard Seitz reviendra dessus dans quelques instants.  
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Mesdames et Messieurs, 
Voici en quelques mots le bilan général que je dresse de ces dernières années. J’assume cette présentation positive 
de l’action menée. Je tiens à souligner et à saluer ce qui a pu être fait.  
Cela n’a pas toujours été facile. Nous avons gardé notre cap pour faire au mieux. Loin de moi, l’idée de dire tout est 
merveilleux. Je suis parfaitement lucide sur ce qu’il y a encore à faire et j’en parlerai lors de la présentation du 
programme. 
D’ici là, et avant que la nouvelle équipe soit présentée, je vous propose de regarder une vidéo, retraçant le chemin 
emprunté et parcouru par la Ligue du Grand Est de Football depuis sa création." 
 

Intervention de M. Jean-Phiippe Zores, président de la commission de surveillance des 

opérations électorales 
M. Jean-Philippe Zores, en sa qualité de président de la commission électorale qui contrôle la validité juridique du 
déroulement de l'assemblée, précise que la commission électorale, réunie le 22 décembre 2020 au siège de la ligue à 
Champigneulles, a examiné les candidatures reçues pour l'élection du comité directeur de la LGEF, celles des 
délégués aux assemblées fédérales ainsi que celles des représentants titulaire et suppléant du football diversifié pour 
les assemblées de la LFA. 
- Concernant l'élection du comité directeur de la Ligue du Grand Est de Football, la commission a constaté que la liste 
portée par M. Albert Gemmrich, qui a été jointe à la convocation envoyée aux délégués, ainsi que les candidatures 
reçues, sont conformes aux dispositions réglementaires des statuts de la LGEF en vigueur ; les conditions d'éligibilité 
générales et particulières sont bien respectées. La commission a déclaré cette liste recevable. 
- Concernant l'élection des délégués aux assemblées fédérales, la commission électorale, après avoir pris 
connaissance et examiné les quinze candidatures et justificatifs reçus, les a déclarées conformes aux dispositions 
réglementaires édictées par les statuts de la FFF et recevables pour pouvoir procéder à des élections en binômes.  
La commission a par ailleurs relevé l'absence de candidature de délégués pour le district de la Meuse et pour 
représenter ses clubs.  
La liste de tous les délégués à élire a été jointe aux convocations pour l'assemblée. 
Enfin, les candidatures des représentants du football diversifié aux assemblées de la Ligue du Football Amateur ont 
fait l'objet d'un examen par la commission électorale. Cette dernière les a déclarées conformes aux dispositions 
statutaires de la FFF en vigueur et donc recevables. 
 

Présentation de la liste et du programme 
Après une présentation détaillée de la liste des candidats à l'élection du comité directeur de la Ligue du Grand Est de 
Football, M. Albert Gemmrich s'adresse à l'assemblée pour présenter son programme pour la mandature 2021-2024. 
"Mesdames et Messieurs, 
Comme vous l’avez constaté, pour les quatre prochaines années, j’ai choisi de m’entourer d’une équipe renouvelée. 
Elle l’est d’autant plus que plusieurs présidents de district ont également changé.  
Cette équipe est composée de personnes qui, par leurs parcours footballistiques et professionnels, vont apporter leur 
expérience et des compétences nouvelles.  
Ensemble, nous avons pu construire un projet simple et cohérent qui a pour ambition de renforcer la ligue pour 
l’adapter aux enjeux de la pratique sportive de demain, bien au-delà de 2024.  
Ce projet pose les bases de notre action. Une action qui devra de facto s’adapter à l’actualité et aux aléas que nous 
allons rencontrer dans les mois et les années à venir. La crise actuelle démontre que nous avons besoin de souplesse 
et d’agilité pour être capables de nous adapter rapidement. C’est d’ailleurs ce que beaucoup d’entre vous ont déjà fait.  
Il y a quelques semaines, j’ai souhaité recueillir votre avis sur votre ligue, son fonctionnement, ses priorités et vos 
difficultés. Je vous remercie d’avoir répondu très massivement à cette enquête. Elle a permis de mettre en lumière 
certaines difficultés et des éléments positifs.  
Pour la plupart des points, nous en avions bien conscience. Leur récurrence permet aujourd’hui de prioriser davantage 
notre action, pour être toujours plus efficaces au service du football.  
Pour cela, nous poursuivrons l’effort fait pour être encore davantage à vos côtés. La ligue renforcera son expertise 
pour pouvoir aider les clubs et les districts qui en éprouveraient le besoin. 
Ce lien entre la ligue d’un côté, les districts et les clubs de l’autre, sera cultivé au quotidien. Il est juste essentiel pour le 
football. J’ai tenu à effectuer des réunions de territoires. Plus récemment, nous avons échangé par niveau au sujet de 
la situation actuelle. Ces échanges directs, très enrichissants, nous les poursuivrons. Nous continuerons à recueillir 
vos avis.  
Nous l’avons initié avec, comme priorité, les modalités d’accession en N3 pour les clubs de R1. Nous continuerons 
donc à vous associer aux travaux qui auront lieu dans les mois qui viennent.  
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Cette ligue au service des clubs questionnera aussi l’organisation des groupes de championnats. Une grande majorité 
d’entre vous en sont satisfaits. Nous n’allons pas nous en contenter et nous allons aller dans le détail.  
Le football pratiqué au niveau de la ligue est forcément un football qui doit aller vers l’excellence. Plus le niveau de 
compétition est élevé, plus les exigences sont fortes. N’oublions pas que la ligue regroupe les équipes du haut niveau 
amateur régional. 
Pour autant, la situation actuelle met en lumière les problématiques de calendrier et vous êtes nombreux à vous être 
exprimés dessus durant l’enquête. Nous en tiendrons compte et ferons de notre mieux, là où nous avons la main. 
Dans cette enquête, vous avez également salué très majoritairement la qualité des prestations réalisées par nos 
arbitres. 
Mais vous avez aussi exprimé toutes vos difficultés dans le recrutement et la fidélisation des arbitres. C’est un grand 
chantier que nous allons mener en lien avec les districts de la ligue. C’est essentiel pour l’avenir du football !  
Préparer le football de demain, c’est aussi favoriser le développement des autres pratiques, toutes les autres 
pratiques, comme le futsal, le foot loisir, etc. C’est essentiel pour assurer leur promotion et leur développement. Elles 
permettent également de mettre en valeur toutes les vertus de notre sport pour la société d’une manière générale.  
Ces vertus, je les défends haut et fort. Le football est bien trop souvent dans la lumière médiatique pour des faits 
divers répréhensibles, mais malgré tout très peu nombreux (98,5 % des matches se passent bien). Nous continuerons 
à lutter contre toutes formes d’incivilités avec des dispositifs spécifiques, comme le projet "foot valeurs".  
Vous le faites déjà et nous voulons vous soutenir. Tous les jours, des milliers de bénévoles, d’éducateurs, de 
dirigeants accueillent des enfants, des jeunes et des adultes pour des moments collectifs.  
Le club est un véritable lieu de vie dans lequel vous avez à cœur de promouvoir le respect, l’éducation et la 
socialisation.  
Dans un club, il se passe beaucoup plus de choses que des passes ou des buts ! Cet aspect social doit 
impérativement être mis en valeur et reconnu pour que la confiance demeure.  
Cette confiance doit être notre fil conducteur dans les années à venir pour que nous puissions poursuivre la 
structuration de la ligue.  
Plus la ligue sera structurée, plus elle pourra accompagner les clubs et les districts au quotidien. Cette structuration 
passera par des réflexions d’ampleur telle que celle sur le siège unique ou le positionnement de l’Institut Régional de 
Formation.  
Ce sont des sujets importants qu’il nous faut aborder sereinement en pesant à chaque fois le « pour » et le « contre ». 
Vous serez bien entendu informés de tout cela, mais je m’engage dès à présent sur le fait que la priorité sera de 
garder de la proximité et de limiter les coûts de fonctionnement. 
Peser le « pour » et le « contre », c’est aussi ce que je veux engager avec le district d’Alsace. Un e-mail envoyé hier 
soir à des clubs alsaciens a une nouvelle fois cherché à semer le trouble dans les esprits. Ce courriel cherche à nuire 
au football. Ce n’est pas acceptable. Ce sont des attitudes qui ont trop duré durant les dernières semaines. Il est temps 
de mettre les émotions et les amertumes de côté pour passer à une nouvelle étape. Il est temps de siffler la fin de ce 
match.  
Le groupe de réflexion que je mettrai en place va travailler en toute transparence et avec sérénité. Aujourd’hui le 
district d’Alsace ne s’est jamais aussi bien porté financièrement. Ce résultat, c’est aussi grâce à la ligue du Grand Est. 
Je ne mène pas de combat. Un combat, ça divise, ça détruit. Je suis pragmatique et je cherche à construire.  
Mesdames et Messieurs,  
Comme je l’ai dit tout à l’heure, cette ligue n’a que quatre ans, c’est une ligue très jeune. Pourtant beaucoup de chemin 
a déjà été parcouru. Et bien sûr, il y en a encore à faire ! Il faut encore aller plus loin. J’en ai l’envie. Toute l’équipe en a 
l’envie et ce, malgré les difficultés qui se présentent.  
Alors que depuis près d’un an, nous vivons, vous vivez au rythme de la COVID-19, il va vous être demandé de vous 
prononcer pour élire un nouveau comité directeur pour les quatre prochaines années.  
Cette pandémie prend beaucoup de place dans notre quotidien à tous, impacte notre vie de tous les jours. Cette 
élection est aussi une manière de dire que la vie sociale est  forte et  importante et qu’elle survivra aux protocoles, aux 
restrictions, aux masques et au gel hydroalcoolique. C’est une manière de dire que notre sport, le football, va continuer 
à vivre, avec vous, avec nous tous ensemble.  
Je tiens à vous remercier pour votre engagement et votre investissement personnel au service du football et des 
licenciés. Je ne manque jamais une occasion de le souligner. Je sais que votre travail est important. Je l’ai mentionné 
à plusieurs reprises : c’est une tâche quotidienne.  
C’est un vrai travail d’acharnés, mais surtout de passionnés. Nous avons tous en nous cette passion de titiller ce ballon 
rond que nous aimons tant. Et c’est avec une passion intacte que je vois l’avenir.  
Plus que jamais, l’espoir est notre avenir ! Un avenir que nous construirons ensemble, quelles que soient les difficultés  
à surmonter. 
Mesdames et Messieurs, je vous remercie pour votre attention." 
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Election du comité directeur de la Ligue du Grand Est de Football, mandature 2021-

2024 
Les délégués sont invités à procéder au vote.  
La liste du comité directeur de la Ligue du Grand Est de Football, portée par M. Albert Gemmrich, telle que jointe aux 
convocations à l'assemblée générale élective, est élue à 73,48 % des voix exprimées. 
 
Sont ainsi élus : 

Président : Albert Gemmrich 
Président délégué : Joël Muller 
Secrétaire général :  Michel Spindler 
Trésorier : Olivier Turbé 
Arbitre : Ali Djedid 
Educateur : Jacky Thiébaut 
Femme : Khadidja Bettahar 
Médecin :  Jacques Hummer 
Membres : Matthieu Chappaz, Christophe Georg, Laurent Hetzel, Cédric Kanté, Michel Keff, Damien Keltz, Hervé 
Papavero, Gérard Seitz. 

 
Le président Albert Gemmrich, heureux et reconnaissant de la confiance qui lui est renouvelée, remercie les membres 
de l'assemblée. Il les assure que tout sera mis en œuvre pour mener à bien le développement et la pratique du football 
dans le Grand Est. 
Il voit dans ce résultat l’aspect positif que cette nouvelle du Ligue Grand Est a apporté à la pratique de notre sport 
favori. Il dit ainsi pouvoir poursuivre son développement et répondre, toujours du mieux possible, aux besoins des 
clubs, notamment dans le contexte actuel très pesant.  
 

Election de la délégation de la Ligue du Grand Est aux assemblées fédérales 
L'ordre du jour appelle l'élection de la délégation aux assemblées fédérales. 
 
Après une présentation détaillée des candidats, l'assemblée procède aux votes. La réglementation en vigueur impose 
qu'ils soient élus en binômes et successivement : 
 
> Président de la LGEF 
  Titulaire : Albert Gemmrich    Suppléant : André Michel Spindler : élus à 85,47 % des voix exprimées 
 
> Président délégué de la LGEF  
  Titulaire : Joël Muller   Suppléant : Olivier Turbé : élus à 91,53 % des voix exprimées 
 
> Délégué par tranche de 50 000 licences  
  Titulaire : Khadidja Bettahar  Suppléant : Damien Keltz : élus à 87,37 % des voix exprimées 
 
> Délégué par tranche de 50 000 licences  
  Titulaire : Laurent Hetzel  Suppléant : Ali Djedid : élus à 82,92 % des voix exprimées 
 
> Délégué par tranche de 50 000 licences  
  Titulaire : Seitz Gérard   Suppléant : Christophe Georg : élus à 83,53 % des voix exprimées 
 
> Délégué par tranche de 50 000 licences  
  Titulaire : Jacky Thiebaut   Suppléant : Hervé Papavero : élus à 93,94 % des voix exprimées 
 
> Représentant du football diversifié aux assemblée s générales de la LFA  
  Titulaire : Michel Keff   Suppléant : Mathieu Chappaz : élus à 90,35 % des voix exprimées 
 
> Représentant des clubs participant aux championna ts nationaux seniors libres  
  Titulaire : Marc Nagor   Suppléant : Marc Dubois : élus à 85,22 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : Guy André   Suppléant : Sébastien Boie : élus à 95,05 % des voix exprimées 
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> Président de district  
  Titulaire : Michel Aucourt  Suppléant : Marc Hoog : élus à 83,20 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : Bruno Herbst  Suppléant : Christian Nichini : élus à 96,61 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : Patrick Leiritz  Suppléant : Paul Roze : élus à 95,69 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : Yann Leroy   Suppléant : Maurice Biancalani : élus à 89,39 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : René Molle   Suppléant : Jean-Marc Oudin : élus à 95,21 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : Philippe Paulet  Suppléant : Jean-Marc Pacholczyk : élus à 94,80 % des voix exprimées 
 
> Président de district  
  Titulaire : Christophe Sollner  Suppléant : Pierre Taesch : élus à 92,92 % des voix exprimées 
 

Intervention concernant les compétitions par M. Gérard Seitz 
M. Gérard Seitz, président de la commission régionale des compétitions de la LGEF, prend la parole pour faire un 
point de situation sur le déroulement des compétitions au regard de la situation pandémique. 
Lors des réunions avec les clubs organisées en novembre dernier, un point sur toutes les compétitions de ligue a été 
fait. 
Une projection à moyen terme, avec possible reprise de nos compétitions fin janvier, a été établie. Depuis, la situation 
sanitaire n'a pas évolué positivement. 
La question est de savoir quand les compétitions vont pouvoir reprendre. Plus la date de reprise sera tardive, plus il 
sera nécessaire de trouver une solution la plus juste sportivement. A ce jour, nous n’avons aucune visibilité ni aucune 
certitude. Aucun calendrier n’a été mis en place pour le moment tant au niveau national que régional. 
Le comité exécutif de la FFF, lors de la réunion du 17 décembre 2020, a apporté des réponses relatives aux coupes de 
France masculine et féminine ainsi qu’à la coupe Gambardella. 
Coupes de France masculine et féminine  : le format pour ces deux compétitions a été modifié. 
Pour la coupe de France masculine, le principe d’une épreuve organisée en deux phases jusqu’aux 16es de finale a été 
retenu ; une phase pour la Ligue 1 et Ligue 2 et une phase pour les autres clubs. 
Aujourd’hui nous sommes toujours dans l’attente du calendrier de la phase « amateurs », 32 équipes de notre ligue 
sont encore qualifiées pour le 6e tour. Encore faut-il que les clubs amateurs soient autorisés à reprendre. 
Pour la coupe de France féminine, les douze clubs de Division 1 disputeront un premier tour entre eux lors des 16es  de 
finale avant d’être rejoints par les autres clubs qualifiés à partir des 1/8es de finale. 
Idem que pour les garçons, nous sommes dans l’attente du calendrier de la phase dite « autres clubs qualifiés », 14 
équipes de la LGEF sont encore en lice pour les finales régionales. 
Coupe Gambardella : l'édition 2020-2021 est annulée. 
Concernant les championnats de ligue et de district  (pour les championnats nationaux nous n’avons pas la main) : 
un groupe de travail, composé de représentants des ligues et des districts, a été mis en place par la Ligue du Football 
Amateur, et a réfléchi à différentes hypothèses de reprise des compétitions des ligues et des districts. 
Ce groupe de travail a arrêté un certain nombre de grands principes et retenu deux options pour la reprise des 
compétitions des ligues et des districts.  
Ces principes et solutions ont été examinés par le bureau exécutif de la Ligue du Football Amateur puis présentés à 
l’assemblée générale de la Ligue du Football Amateur et validés par le comité exécutif de la fédération. 
Les grandes lignes 
L’objectif est de tout mettre en œuvre afin d’arriver au moins à terminer la phase aller. 
Annulation de l’ensemble des coupes régionales et départementales afin de récupérer des dates pour les matches de 
championnat ; les coupes du Grand Est masculine et féminine de la saison 2020-2021 sont donc annulées. 
Aucune rencontre de championnat de la saison 2020-2021 ne pourra être disputée après le 30 juin 2021. 
Application stricte du nombre d’accessions et de relégations prévu en début de saison. 
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Deux options sont envisagées 
Option A 

- Mener le championnat normalement à son terme avec maintien de la phase retour. 
- Cette hypothèse date du mois de décembre et aujourd’hui, il est illusoire et quasi impossible de pouvoir jouer toutes 
les rencontres aller-retour. 
Option B 

- La phase « aller » doit intégralement être disputée dans chaque groupe. Il y aurait alors une  seconde phase avec 
une poule d’accession et une poule de maintien, tous les points acquis lors de la phase « aller » étant conservés pour 
la seconde phase. 
Exemple  
- Dans un groupe de 12 équipes, le classement est établi à l’issue de la phase "aller". 
- Les équipes classées de 1 à 6 joueront les « play-off », poule d’accession. 
- Les équipes classées de 7 à 12 joueront les « play-down», poule de maintien. 
- Elles s’affronteront entre elles sur une seule rencontre. 
Cette nouvelle formule sportive vise à réduire le nombre de matches à disputer. 
Envisageons, avec beaucoup d’optimisme, peut-être une reprise en mars ?  
 
Il va de soi que ces principes et solutions traduisent la réalité du moment et que leur mise en œuvre reste tributaire de 
l’évolution de la situation sanitaire. 
Sans vouloir envisager le pire mais en restant réaliste, une option C voire une option D ne sont pour l’instant pas 
encore à l’ordre du jour. 
Nous reviendrons vers vous dès que nous en saurons plus, en fonction des décisions et autorisations 
gouvernementales, avec des explications plus en détail et vous laissant un minimum de 20 jours de préparation. 
Soyons prudents, soyons patients, en espérant retrouver dans les prochains temps le rectangle vert qui nous manque 
tant pour partager ensemble notre passion. 
 

Intervention de M. Jean-Paul Omeyer, vice-président du Conseil régional du Grand Est 
M. Jean-Paul Omeyer salue l'assemblée. Il constate l'important taux de participation des délégués à cette assemblée 
dématérialisée, ce qui peut amener à s'interroger pour l'avenir, à savoir si ce type de fonctionnement n'est pas l'une 
des solutions à privilégier. 
Monsieur Omeyer adresse ses félicitations au président Albert Gemmrich pour cette brillante réélection et il lui souhaite 
de pouvoir travailler sereinement pendant les quatre prochaines années. 
Il se dit prudent, au vu de la situation qui ne permet pas de se projeter dans l'avenir, pour envisager la saison en cours. 
Il souhaite à tous de pouvoir au plus vite pouvoir reprendre les compétitions car c'est la vie des clubs qui est 
importante et qui permet à chacun de vivre sa passion au quotidien sur les terrains. 
Il y a encore du travail à effectuer car lorsque l'on gère une ligue aussi importante que celle du Grand Est, en quatre 
ans, on ne peut pas tout régler. 
L'équipe dirigeante de la ligue et son président souhaitent construire un projet "football du Grand Est" au 
développement serein. Certes, il faut encore des ajustements, des contributions et des discussions, mais "hors 
réseaux sociaux" et dans une construction collaborative avec les dirigeants. 
Monsieur Omeyer a une pensée particulière pour le président du district d'Alsace qui s'est retiré après s'être fortement 
impliqué et qui n'a pas été reconnu à sa juste valeur ; cela est regrettable. 
Il souhaite une bonne saison à tous et un retour sur les stades au plus vite. Que vive le football, vive le sport dans le 
Grand Est. 
 
Le président Albert Gemmrich clôture les travaux de l'assemblée générale élective en remerciant tous les acteurs du 
football du Grand Est pour leur implication et leur dévouement en espérant les retrouver au plus vite autour des stades. 
 

Sylvie Thevenin, 
Assistante de direction 


